



UN VIAJE DE CUENTO DE HADAS POR ALEMANIA

Siguiendo las huellas de los Hermanos Grimm

8 días – 7 noches

Planificar un recorrido por las Ciudades de Cuento de Hadas en Alemania, especialmente aquellas asociadas con los Hermanos Grimm, suena como una experiencia encantadora y mágica. Embárcate en un viaje caprichoso a través de Alemania mientras seguimos los pasos encantadores de los Hermanos Wilhelm y Jacob Grimm, los maestros literarios que dieron vida a los cuentos de hadas atemporales. Wilhelm y Jacob Grimm, nacidos a finales del siglo XVIII, no solo fueron académicos y lingüistas, sino también coleccionistas de folklore, preservando el rico tapiz de historias germánicas y su patrimonio cultural para las generaciones venideras. Su colección de cuentos de hadas, publicada en 1812 como "Cuentos de niños y del hogar", incluye algunas de las historias más queridas jamás contadas. Desde "Cenicienta" hasta "Caperucita Roja", "Rapunzel" y "Hansel y Gretel", los cuentos de los Hermanos Grimm se han convertido en una parte integral de la narración global, encantando a audiencias de todas las edades. Mientras exploramos ciudades y pueblos cautivadores, cada uno con su propio encanto mágico, nos adentramos en el mundo de los Hermanos Grimm, descubriendo las inspiraciones detrás de sus queridos cuentos. Desde Frankfurt, su ciudad natal, hasta los encantadores rincones de Steinau, Kassel, Hannoversch Münden, Hameln, Bremen, Trendelburg y Marburg, cada destino en este itinerario lleva consigo un pedazo del legado literario de los Hermanos Grimm. No te pierdas el casco antiguo (Altstadt) en **Frankfurt**, en **Kassel** visita la Grimmwelt Kassel, un museo dedicado a los Hermanos Grimm, en **Hannoversch Münden** inspírate con pintorescas casas de entramado de madera a lo largo de las riberas de los ríos Fulda y Werra, en **Hameln** explora la Casa del Flautista de Hameln y sigue el camino que utilizó para deshacerse de los niños, en **Bremen** sigue a los Músicos de Bremen y encuentra la famosa estatua y finalmente en **Marburg** disfruta del castillo y de las vistas panorámicas desde su pintoresca colina. Mientras recorremos estas ciudades de cuento de hadas, deseamos que seas transportado a los reinos mágicos que inspiraron la imaginación de los Hermanos Grimm, y que los ecos de sus cuentos atemporales resuenen a lo largo de tu viaje. ¡Bienvenido a tu viaje mágico por las Ciudades de Cuento de Hadas de Alemania, donde cada momento está impregnado de encanto y maravilla!

DIA 1 LLEGADA A FRANKFURT AM MAIN

Bienvenido a Alemania y a Frankfurt. Una vez en el aeropuerto, dirígete al área de alquiler de coches y recoge tu coche reservado. Conduce hasta el hotel en esta ciudad cosmopolita y disfruta del resto del día libre para actividades privadas. Comienza tu viaje sumergiéndote en la animada atmósfera de esta ciudad cosmopolita. Haz una visita al Römer, el ayuntamiento histórico ubicado en el corazón de la Altstadt (Casco Antiguo). Admira su pintoresca arquitectura medieval y aprende sobre su fascinante historia. No pierdas la oportunidad de probar la cocina local en Sachsenhausen, conocida por sus tabernas de vino de manzana tradicionales (Apfelweinlokale). Alojamiento en Frankfurt.

DIA 2 FRANKFURT - STEINAU - KASSEL

Desayuno en el hotel. Mientras viajas de Frankfurt a Kassel a lo largo de la Ruta de los Cuentos de Hadas, haz una parada en el encantador pueblo de Steinau an der Straße. Este pintoresco pueblo tiene un lugar especial en el corazón de los entusiastas de los cuentos de hadas, ya que alguna vez fue el hogar de los propios Hermanos Grimm. Tu primera parada en Steinau an der Straße es el Museo Casa de los Hermanos Grimm, donde entrarás en el mundo de Jacob y Wilhelm Grimm. Explora la casa de entramado de madera restaurada del siglo XVIII donde los hermanos pasaron sus años formativos y obtén información sobre sus vidas y obras a través de fascinantes exposiciones y exhibiciones interactivas. Después de visitar el museo, da un paseo por las calles históricas de Steinau, donde la atmósfera parece congelada en el tiempo. Admira la arquitectura medieval bien conservada y el encanto pintoresco del pueblo, que sirvió de inspiración para

**PRECIOS POR PERSONA
EN OCUPACIÓN DOBLE
EUR 2.513.-**

Ausgewählte 4**-
Hotels**

FRANCFORT Mövenpick Frankfurt
City
FRIBORGO Park Hotel Post Freiburg
FÜSSEN Hotel Hirsch
MUNICH Eurostars Grand Central

INCLUSIONES

- Privater Transfer Flughafen/Hotel/Flughafen
- Transfers zwischen Städten in einem Privatfahrzeug mit englischsprachigem Fahrer vor Ort.
- Bahntickets für den Rheintaltag
- 08 Nächte in 4**** Hotels mit Frühstück.
- Elsässisches Mittagessen während Ihres Besuchs in Colmar
- Stadtrundfahrt in Heidelberg und München mit professionellen lokalen Reiseleitern.
- Ganztägige geführte Tour ins Elsass in Frankreich
- Besuchen Sie die Blumeninsel Mainau
- Weingutbesichtigung mit Weinprobe in Immenstadt.
- Ganztägige geführte Tour zu den Schlössern Neuschwanstein und Linderhof
- Ganztagestour nach Salzburg (Österreich)

NO INCLUIDO

- Internationale oder nationale Flüge
- Transfer vom Hotel zu den Bahnhöfen
- Persönliche Ausgaben
- Trinkgelder für Fahrer, Reiseleiter und Träger
- Mahlzeiten und Getränke, die hier nicht aufgeführt sind.
- Krankenversicherung und andere.



muchos de los queridos cuentos de hadas de los Hermanos Grimm, un casco antiguo que realmente no ha cambiado mucho desde la época de los Grimm. Antes de continuar tu viaje, asegúrate de visitar el Castillo de Steinau, una impresionante fortaleza renacentista que domina el pueblo. Maravíllate con sus imponentes torres y su pintoresco patio, y tal vez disfruta de un momento de reflexión en los jardines del castillo. Con su rica historia y su conexión con los Hermanos Grimm, Steinau an der Straße es un destino imprescindible para cualquiera que se embarque en una aventura de cuentos de hadas por Alemania. Continúa hacia Kassel. Registro y alojamiento en el hotel seleccionado. **(D)**

DIA 3 KASSEL

Desayuno en el hotel. Kassel es una ciudad rebotante de patrimonio cultural y hogar de los renombrados Hermanos Grimm. Dedicamos el día a descubrir el encantador Bergpark Wilhelmshöhe, un sitio del Patrimonio Mundial de la UNESCO famoso por su diseño de paisaje barroco y sus espectaculares características acuáticas. Maravíllate con la imponente estatua de Hércules que domina el parque y disfruta de un paseo tranquilo por sus pintorescos jardines. Sumérgete en el mundo de los cuentos de hadas en el museo Grimmwelt Kassel, donde exposiciones interactivas e instalaciones multimedia dan vida a las atemporales historias de los Hermanos Grimm. Kassel es la llamada Ciudad Capital de la Ruta de los Cuentos de Hadas alemana, aunque no por este museo, sino porque aquí es donde los Hermanos pasaron la mayor parte de sus vidas. Fue aquí donde realizaron la mayor parte de su trabajo, no solo en los cuentos de hadas, sino también en el diccionario, y es desde Kassel y las regiones cercanas donde la mayoría de los cuentos originales se originaron por primera vez. Kassel está en el corazón de la experiencia de los cuentos de hadas en Alemania, incluso siendo reconocida por la UNESCO por los cuentos de hadas y su lugar en la lista del Patrimonio Documental Mundial. Pero hoy, el GRIMMWELT es el centro de la vida de los cuentos de hadas en Alemania y estarás ansioso por visitarlo. Alojamiento en Kassel. **(D)**

DIA 4 KASSEL – HANNOVERSCH MÜNDEN - HAMELN

Desayuno en el hotel. Aventúrate hoy a Hannoversch Münden, un pintoresco pueblo ubicado en la confluencia de los ríos Fulda y Werra. Piérdete en el laberinto de calles empedradas bordeadas de casas de entramado de madera bellamente conservadas que datan del período renacentista. Da un relajante paseo por las orillas del río y empápate del ambiente tranquilo de este escenario idílico. No olvides visitar la encantadora plaza del mercado y admirar las fachadas ornamentadas de los edificios históricos que reflejan el rico patrimonio arquitectónico del pueblo. Continúa tu viaje hacia Hameln, inmortalizada en la famosa leyenda del Flautista de Hameln. Explora las pintorescas calles del casco antiguo, donde cada rincón parece resonar con ecos del pasado. Descubre la fascinante historia del Flautista de Hameln en la Casa del Flautista de Hameln y adéntrate más en la historia del pueblo en el Museo de Hameln. No te pierdas la oportunidad de presenciar las cautivadoras representaciones de la historia del Flautista de Hameln que tienen lugar durante todo el año, añadiendo aún más al encanto mágico del pueblo. Y lo mejor de todo, sigue los pasos que el Flautista de Hameln utilizó para deshacerse de los niños. Alojamiento en Hammeln. **(D)**

DIA 5 HAMELN - BREMEN

Desayuno en el hotel. Conduce hasta Bremen, una ciudad empapada de historia marítima y folklore. Explora el barrio histórico de Schnoor, un laberinto de callejones estrechos y edificios medievales que emanan encanto de otro tiempo. Maravíllate con la icónica estatua de los Músicos de Bremen, un símbolo querido del rico patrimonio cultural de la ciudad. No te olvides de sostener ambas patas del burro y pedir un deseo. Los músicos de Bremen te ayudarán a que tu deseo se haga realidad. Y retrocede en el tiempo mientras paseas por el Ayuntamiento de la UNESCO, un impresionante ejemplo de arquitectura renacentista del Weser, y disfruta de la grandeza de sus interiores ornamentados. Alojamiento. **(D)**

DIA 6 BREMEN – TRENDELBURG

Desayuno en el hotel. En nuestro viaje de regreso desde Bremen a lo largo de la encantadora Ruta de los Cuentos de Hadas alemana, hacemos una parada encantadora en el pueblo de Trendelburg, hogar de la icónica Torre de Trendelburg, que sirvió de inspiración para el atemporal cuento de Rapunzel, inmortalizado por los Hermanos Grimm. Al llegar a Trendelburg, quedamos inmediatamente cautivados por el encanto caprichoso del pueblo y el paisaje salvajemente romántico que lo rodea. Anidado entre colinas ondulantes y exuberantes bosques, Trendelburg emana una atmósfera encantadora directamente de un cuento de hadas. A nuestra llegada, nos registraremos en el hotel. Si reservas con suficiente tiempo, reservaremos tu noche en el Hotel Burg Trendelburg, para una estancia inolvidable.

Nuestro primer destino es la Torre de Trendelburg, ubicada junto al hotel, una fortaleza imponente que es testigo de siglos de historia y leyenda. Al acercarnos a la torre, no podemos evitar sentir un sentido de asombro y maravilla, sabiendo que fue aquí donde los hermanos Grimm encontraron inspiración para uno de sus cuentos más queridos. Con un sentido de emoción, "bajamos nuestro cabello" y ascendemos a la cima de la torre, donde somos recibidos por vistas panorámicas del pintoresco



campo que se extiende debajo. Desde este punto de vista, vemos el mundo a través de los ojos de Rapunzel, imaginándola viendo este panorama desde su elevado mirador con una mezcla de anhelo y esperanza. Mientras admiramos el impresionante paisaje, no podemos dejar de maravillarnos ante el atractivo eterno de los cuentos de hadas y el poder perdurable de la imaginación. Nuestra visita a Trendelburg es un viaje mágico al corazón del folclore, donde cada momento está lleno de asombro y encanto. Alojamiento. **(D)**

DIA 7 TRENDELBURG - MARBURG

Desayuno en el hotel. Hoy comenzarás tu jornada con el Castillo de la Bella Durmiente de Sababurg - un consejo de experto para los aficionados a los cuentos de hadas y los entusiastas de la cultura. Es un lugar que no encontrarás en ningún otro sitio. Es el castillo de cuento de hadas de los Hermanos Grimm e impresiona con su poderosa ubicación en el bosque Reinhardswald en el distrito de Sababurg de Hofgeismar. Luego, prepárate para ser transportado en el tiempo mientras viajamos a la ciudad medieval de Marburg, una encantadora ciudad impregnada de historia y conocida por su asociación con los Hermanos Grimm, donde asistieron a la universidad y donde su interés en preservar todos los aspectos del idioma alemán y las tradiciones asociadas fue despertado por primera vez. Fue aquí donde fueron presentados a los Románticos y donde adquirieron las habilidades que definirían sus vidas. Explora el castillo de cuento de hadas de Marburg, ubicado en una colina con vistas a la ciudad. En su interior, adéntrate en el rico pasado del castillo y disfruta de vistas panorámicas de Marburg y el campo circundante. Pasea por las estrechas calles de la Altstadt, bordeadas de casas de entramado de madera y edificios medievales. Asegúrate de visitar la Elisabethkirche, una magnífica iglesia gótica nombrada en honor a Santa Isabel de Hungría, con su impresionante arquitectura y cautivadora atmósfera. Marburg es una interesante mezcla de realidad y ficción, que es, después de todo, el sello distintivo de un gran cuento de hadas. Hay mucho que ver y hacer aquí y pasar la noche no solo es para disfrutar de la historia, sino también para disfrutar del espíritu de la ciudad. **(D)**

DIA 8 MARBURG - AEROPUERTO DE FRANKFURT

Desayuno en el hotel. A medida que tu viaje de cuento de hadas llega a su fin, dirígete al aeropuerto de Frankfurt para tu vuelo de regreso. Ten en cuenta que conducir por la Ruta Alemana de los Cuentos de Hadas ha sido muy divertido, no hay duda al respecto. No olvidarás los castillos, los pequeños pueblos y aldeas, la excelente comida y las aventuras al aire libre que fueron tanto inesperadas como emocionantes. Despidete de Alemania con buenos recuerdos de tu encantadora aventura por la tierra de los Hermanos Grimm. ¡Buen viaje! Fin de nuestros servicios. **(D)**

(D) Desayuno **(A)** Almuerzo **(C)** Cena